

もぐし海のこども えんだより 令和2年9月号



8月22日に園庭復旧の第1弾が終了しました。園庭には子どもの笑い声が戻り、少しずつ日常が戻ってきました。第2弾は植物を増やす計画をしております。園庭は園児の大切な成長の場。その園庭の完成はとても大きく、ようやくひと段落ついた気がしています。すでに遊び始めており、秋の遊びにつながるよう保育を進めているところです。

これから台風の季節に入ります。7月の豪雨災害からの二次被害が無いことを祈りながら、万が一備え準備をしているところです。さらに、9月から10月は地区や園の行事も多く、にぎやかな時期ですが、今年は新型コロナの影響で、秋祭り、健康祭、敬老会の慰問など、様々な行事の中止が決定しております。地区行事との関わりも見直し、それに代わる経験も考えようと思います。



新しい園庭はこちら！

9月の行事予定

日	月	火	水	木	金	土
		1 身体測定 防災の日	2	3 運動会予行練習	4	5
6 うんどう会	7	8	9 救急の日 避難訓練	10	11	12
13	14	15	16	17	18	19
20	21 敬老の日 秋の交通安全週間 (~9/30)	22 秋分の日	23	24 おたんじょう会 くまモン来園	25 交通指導 お布団返し	26
27	28	29	30 生田歯科口腔調査 (全園児対象)			

令和2年7月豪雨災害 復旧への道のり (園庭編)

園庭の浸水は約1mでした。大量の土砂と流木が流れ込み、1か月半は園庭が使えない状態が続きました。

土砂を撤去→表土の撤去、砂の撤去
→2度の消毒→土入れ、砂入れ→土管の移動→芝貼り

8月22日に第1弾の復旧が終了しました。第2弾は木や花の植え付けを行います。消毒は無農薬農法で使用される、天然の植物で作られたものを使用しました。原料は主に木酢やトウガラシ。「園庭は子どもの遊びによって作られる」ということを念頭に、作りこみすぎないように注意しました。



赤土はこれまで益城から取り寄せていましたが、今回は天草産の良質な赤土を使用しました。色はやや黄色が混ざっており、粘りも益城産より控えめで子どもには扱いやすいと思います。砂は金と銀の2色を使用し明るさが増した気がします。



10月の行事予定

10月後半 見学旅行 (4・5歳児)
10/31~11/8 牛深地区文化祭
※日程や詳細は別途お知らせします



11月の行事予定

新型コロナウイルス感染症の状況を踏まえて計画します。子育て講演会、保育参観を計画しています。

